

こまいる議会だより

ぎかいのひろば

No.191 3月定例会

令和2年5月15日発行

特集

市議会

シルバー
人材センター

- 4 こんなことが決まりました
- 6 令和2年度予算審査の内容
- 9 そこが聞きたい!!!一般質問
- 14 視察の成果を市政に生かします
- 15 高校生との意見交換会を開催しました
- 16 あの質問どうなったの?



市議会 × シルバー人材センター



特集 働くことを通じて生きがいを得ると共に、地域社会の活性化に貢献する「シルバー人材センター」で、元気にご活躍中の皆さんにお話を伺いました。

令和2年3月27日実施

シルバー人材センターに入ったきっかけは?

- 働けるうちは働きたいと思ったからです。
- 「四六時中、定年になって家に居られても困る。」と言われたことが理由です。
- 趣味を続けるのにお金が必要で、体が動くので入会しました。
- ヘルパーの資格を取りたくて入りました。

どんな仕事を担当していますか?

- 草刈り、植木の剪定作業です。
- 買い物にお困りの方の代行サービスと安否確認です。
- 放課後児童クラブの指導員です。
- 新居関所、紀伊国屋資料館の受付です。
- 福祉施設へのお手伝い、デイサービス、高齢者の家事援助などです。
- 幼稚園や会社の清掃です。



嬉しかったことは?

- 「ありがとうね。」と言われることがとても嬉しいです。
- 派遣社員でも温かく受け入れてもらえ、仲間と認められたよう嬉しかったです。
- 子どもが慕って寄ってきてくれることです。
- 職員からの励みの言葉がもらえることです。



よかったことや大変だなと思ったことは?

- 派遣の仕事は、カレンダー通りの半日のため、空いた時間に自分の好きなこともできるのでラッキーでした。
- 子どもと接していると楽しいです。入ってきた子どもの名前を覚えることが大変です。
- 家事援助の仕事はお年寄りが楽しみに待っていてくれ、喜んでもらえることです。
- 剪定作業では害虫や蜂に刺されること、暑くなると仕事は大変です。
- シルバー人材センターの会員と仕事を増やすことが課題です。



市や議会に望むことは?

- 高齢化が進む中で、シルバー人材センターが仕事を通じて地域に関わりながら自分の趣味と時間を活かして健康づくりに取り組んでもらえるようになればいいと思います。
- 「買い物代行サービス」をもっとみんなに知ってもらいたいので、協力していただきたいです。お年寄りの方も1回でもいいので試しに利用してください。
- 空き家を利用した居場所づくりをシルバー人材センターでやっていきたいと考えていて、市に協力してもらえたならなと思います。
- 市長が子育て支援の充実を目指すのなら、放課後児童クラブ施設整備に力を入れ、充実を図ってほしいです。
- 草や枝などの処分の受け入れを、休日の隔週でも実施してもらえると、その時に市民が作業でき、草木が放置されずに済むのをお願いします。



会員の皆さんとお話をさせていただき、仕事を通した生きがいづくりに胸が熱くなりました。高齢化が進む中、みんなで支え合っていく地域づくりの拠点となるのはシルバー人材センターではないかと感じました。ありがとうございました。